
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 999/2021                           Guaíba, 04 de Janeiro de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  192/2021,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  563/2021 apresentado pelo  Vereador

Alex Medeiros - PP.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Requer  saber  sobre  a  possibilidade  de  eventual  Parceria  Público-

Privada  (PPP)  com  a  empresa  TKE  -  ThyssenKrup  Elevadores,  no

sentido de que o município realize e aprove o Projeto de execução e

dê a autorização, assim como a referida empresa forneça material e

mão  de  obra  para  a  realização  de  PAVS  e  também  melhorias  no

passeio lateral, do lado da empresa TKE de toda extensão da Estrada

Santa  Maria  até  o  bairro  Jardim  dos  Lagos,  a  fim  de  viabilizar

segurança para ciclistas e pedestres com segurança naquele local? 

Na  oportunidade  em  que  o  cumprimentamos,  vimos  por  meio  deste

informar resposta ao requerimento solicitado:

A  empresa  ThyssenKrupp  Elevadores  ingressou  com  o  processo  n°

6668/2021,  solicitando aprovação do projeto que altera o acesso principal da
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fábrica e o estacionamento  de caminhões junto à Estrada Santa Maria. Como

condicionante à aprovação, a Prefeitura  solicitou  que a  empresa  elabore  um

projeto a fim de desenvolver melhorias referentes à mobilidade e acessibilidade

local. Para essas tratativas não foi firmada PPP, mas apenas parceria informal.

Contando com a costumeira atenção e colaboração, ficamos à disposição

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                                Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                     Prefeito Municipal

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal - Guaíba/RS
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